

27.06.2022

Liebe Eltern, Kolleginnen, Kollegen, Schülerinnen und Schüler,

heute möchten wir Sie kurz über einige aktuelle Themen informieren:

Berufsberatung

Berufsorientierung:

Für Fragen, Impulse und Coaching von Bogy-Praktikum bis zum Übergang nach dem Abitur in Ausbildung oder Studium inklusive Überbrückungsmöglichkeiten bietet die Berufs- und Studienberaterin Petra Nönninger, 1x im Monat an unserer Schule einen Beratungstag an. Auch Fragen zu alternativen Schulabschlüssen haben Raum.

Schülerinnen und Schüler **aller** Klassen mit und ohne Erziehungsberechtigte sind eingeladen, nächste Termine am 19. Juli; 27.Sept. wahrzunehmen!

Melden Sie sich bitte unter nachfolgender Email an:

Petra.Noenninger@arbeitsagentur.de

Mit freundlichen Grüßen
Petra Nönninger

Wettbewerbe

Am Dienstag, den Mai 2022 fand nach einem Jahr Pandemie-bedingter Abstinenz der **13.**

Trinationale Schülerkongress der Naturwissenschaft und Technik

erstmalig virtuell statt. Der

Kongress ist eine jährlich stattfindende Veranstaltung für Schülerinnen und Schüler mit

naturwissenschaftlich-technischer Ausrichtung aus dem Elsass, der Nordwestschweiz und Baden-Württemberg. Ziel ist es den Schülern eine Plattform zur Präsentation Ihrer Projekte zu geben,

sie durch Vorträge von Wissenschaftlern für die Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik zu begeistern und den grenzüberschreitenden, kulturellen Austausch im Dreiländereck zu fördern. Vom MSG nahmen die Schüler Fabio Gerace, Alexander Sturm,

Joel Klingler, Samuel Osei-Agyemang, Fabian Flamm und Felix Kromer ganztägig teil. Letztere drei gewannen den dritten Preis beim Science Video-Clip Wettbewerb. Die NwT-Klasse

9bcd besuchte den Kongress am Nachmittag. Wir freuen uns über die Teilnahme und gratulieren!



MSG-Schülerinnen und Schüler beim Schülerwettbewerb "Junior.Ing"

Wie schon berichtet, erreichten MSG-Schüler Adrian Benz, Stefan Schomburg und Yannis Bohny im Europapark den ersten Preis im Landeswettbewerb und qualifizierten sich damit für das Bundesfinale in Berlin. Dort erreichten Schüler der 9a mit der „Black Forest Tube“ den fünften Platz! Herzlichen Glückwunsch!

Herzlichen Dank an Herrn Kilian und Herrn Kurz für die Betreuung der Schüler.

Veranstungshinweise

Mensa-Talk – Vorankündigung

Unsere Seminarkurschülerinnen haben sich mit regionalen Fragestellungen auseinandergesetzt und möchten Ihnen diese Themen präsentieren. Auch das Publikum kann sich in den „Talk“ einbringen. Die nächste Veranstaltung findet am 29.6.22 um 19 Uhr in der Mensa statt. Es wird um die Zukunft der Dörfer im Kaiserstuhl, um die AKW-Bewegung in Wyhl sowie um Bienen und Bauern gehen. Die letzte Veranstaltung dieser Reihe findet am 6. Juli, ebenfalls um 19 Uhr statt. Themen sind dann das Integrierte Rheinprogramm sowie der Dialekt in der Region.

Der Förderverein wird bei den Veranstaltungen für unserer leibliches Wohl sorgen.



Unterstufendisco

Nach rund 2 Jahren Corona-Pause, freut sich die SMV am Freitag, den 1. Juli von 17:30 -21 Uhr, eine U-Disco abhalten zu können.

Bei dieser geht es darum, den Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5-8 eine Möglichkeit zu geben von dem Stress rund um das Lernen und den Schulalltag abzuschalten und gemeinsam mit seinen Freunden Spaß zu haben.

Es gibt Musik, Essen und Trinken und viele Spiele wie Karaoke oder Limbo.

Das Thema der U-Disco wird dabei „Beach Party“ sein, alles rund um Sommer, Sonne, Spaß.

Der Abend wird von Lehrkräften betreut und findet in der Aula des MSGs statt.

Wir freuen uns, wenn so viele Schülerinnen und Schüler kommen um gemeinsam einen tollen Abend zu haben und thematische Verkleidungen sind auch gerne gesehen.

Liebe Grüße
Die SMV

Mit freundlichen Grüßen – bleiben Sie wohlauf!

Anja Schreiner und Dr. Karl Schnitzler
Schulleiterin Stellv. Schulleiter

